蝌

9



令和4年10月18日 №7

# 願い叶わずとも・・・ 西予市新人大会結果



男子バレーボール部主将 大塚悠雅くん チームの攻守の要として、試合でも大奮闘!!

# 市新人大会団体戦結果

○準優勝 男子バレーボール部 明浜 0-2 宇和

○第3位 女子バレーボール部

明浜 1-2 三瓶明浜 0-2 宇和

○1 回戦敗退 女子ソフトテニス部 明浜 1-2 城川 男子バレーボール部 主将 大塚悠雅

僕たちは宇和中と対戦し、セット数 2-0 でストレート負けして、とても悔しい結果となりました。

しかし、僕たち2年生2名、1年生7名の若いチームは、みんなが練習の成果が出せたと

思います。これからもみんなで一生懸命練習して、総体では必ず宇和中を倒せるよう頑張っていきたいです。

自分は、アタッカーとして、もっと威力のあるスパイクを打てるようにしたいです。



#### ボールに必死で食らいついた9名のバレーボール部員

## 今回の悔しさは、君たちを成長させる

負けた経験から多くの学びがあったはず・・・ 次こそは

女子バレーボール部 主将 中川万葉

三瓶中には 2-1、宇和中には 2-0 で負けてしまいました。

私たちは野村中と合同チームを組み、最初はうまく馴染めなかったのですが、一緒に練習しプレーを重ね、声を掛け合うごとに、チームが一つになってきました。

市新人大会では残念な結果になりました が次の大会に向けて練習に力を入れたい と思います。

支えてくださった、先生方や家族、先輩たち。本当にありがとうございました。これからも応援よろしくお願いします。

女子ソフトテニス部 主将 西尾和花

城川中との団体1回戦では、接戦でしたが惜しくも負けてしまいました。1年生のファインプレーもあり、1試合は取りました。他のペアも全力で試合に臨むことができたので良かったです。

個人戦では、初戦を突破することができたのは2ペアでした。1 年生ペアも、強い相手と戦っていましたが、最後まであきらめずに 戦うことができていて、とても良かったです。

多くの悔し涙を流した大会でしたが、8人の部員全員が全力でプレーすることができました。

とてもいい経験になりました。



明浜・野村合同チームで挑んだ女子チーム



1回戦で1勝をあげた西尾キャプテン

### 10月9日(日)

全南予中学校新人総合

体育大会水泳競技の部

1年生の宇都宮旬くんが出場しました!

50m 自由形

3 2 秒 2(14位)

100m 平泳ぎ

1分23秒1(4位)



100m 平泳ぎでの力泳